



Embajador de EU presume avances con México

ÁNGEL HERNNADEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El embajador de Estados Unidos en México, Ronald Johnson, publicó un mensaje por el año entrante de 2026 donde presumió los avances que han logrado ambos países en temas como seguridad, migración y cooperación.

“Al concluir el año, los Estados Unidos y México pueden mirar atrás y reconocer avances históricos. Desde una solución de largo plazo al desafío de las aguas residuales en Tijuana–San Diego, hasta avances en la cooperación hídrica, la interrupción del tráfico de drogas y armas, y la construcción de una frontera más segura, con la migración ilegal en niveles históricamente bajos”, publicó el representante de Washington en México.

Adjunto a su mensaje, publicado en redes sociales, Johnson lanzó un video donde aparece en reuniones con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum; con el secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, durante su

visita a México, así como con diversas autoridades de la cancillería y la Secretaría de Gobernación.

Finalmente, el embajador reconoció que aún hay algunos temas importantes por enfrentar en conjunto que, aseguró, se lograrán este año.

“Si bien aún enfrentamos retos, hemos logrado avances significativos y, trabajando juntos, alcanzaremos aún más en el año que comienza”, concluyó el líder de la misión diplomática estadounidense en México.

Ronald Johnson, un veterano de las Fuerzas Especiales y antiguo agente de la Agencia Central de Investigación (CIA), ha mostrado un perfil bajo desde su llegada a México en mayo de 2025, pero que ha utilizado sus redes sociales para mostrar su coincidencia con el gobierno mexicano, particularmente por el arresto de objetivos prioritarios en materia de seguridad y aseguramientos de drogas que, se presume, se dirigían a Estados Unidos. —



“Estados Unidos y México pueden reconocer avances históricos. Desde una solución de largo plazo al desafío de aguas”

Ronald Johnson

EmbaJador de Estados Unidos en México